

Le vent se lève, Il faut tenter de vivre.
Paul Valéry

L'homme de ma vie,
Notre cher papa, plein d'humour et de tendresse,
Notre fils et beau-fils, frère et beau-frère, présent et attentionné

Pierre-Yves JORNOD

s'est éteint le 13 septembre 2010, après 53 riches années.

Dans la douleur, mais remplis d'espérance,

Arielle Jornod,

Stéphanie et Thomas,
Camille et Basile,
Alexis,

Denise Jornod,
Hélène Valmain,
Michel et Martine, Jean-Daniel et Irène, Olivier, Anne-Catherine et Eric (Grasset),
Jean-Marc, Joël, et leurs enfants et petits-enfants,
les familles parentes et alliées,
ainsi que ses nombreux et fidèles amis,

vous convient au culte qui aura lieu samedi 18 septembre, à 14 heures, au temple de Saint-Gervais.

Nous remercions particulièrement le personnel soignant de tous les services qui l'ont accueilli, ainsi que tous les médecins qui l'ont attentivement suivi durant toutes ces années de maladie.

En lieu et place de fleurs, et si vous souhaitez faire un geste, pensez plutôt à l'Eglise protestante de Genève, Ccp 12-241-0, ou à la Ligue genevoise contre le cancer, Ccp 12-380-8.

*Repose-moi de moi,
Que je me repose en toi.*
Francine Carillo